

# Protokoll

## 07. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2024/25 am Dienstag, den 26.11.2024, 18 Uhr s.t. in Raum SR306

<b>Anwesend</b> * gewähltes Mitglied	Pia Hermann*, Lars Malzkorn*, Laurin Henschel*, Heiner Herrmann*, Laurie Jarusch (Jack), Lara Bammel, Erik Zinke
<b>Entschuldigt</b>	Melissa Stötzer*, Wolf Gollhardt*, Jennifer Hofmann, Anton Gries*, Lucy Okun, Anna Pflügler
<b>Gäste</b>	Simon Häring, Charlotte Brost
<b>Protokoll</b>	Lars Malzkorn
<b>Abstimmung</b>	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
<b>Vorläufige TO</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Begrüßung / Check-In</li> <li>2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung</li> <li>3. Bestätigung des Protokolls vom 19.11.2024</li> <li>4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.)</li> <li>5. AK-Phase</li> <li>6. Weihnachtslesung</li> <li>7. Termine und kommende Fristen</li> <li>8. Diverse E-Mails</li> <li>9. Sonstiges (Schaukasten und Briefkasten, etc.)</li> </ol>

Sitzungsbeginn: 18:06 Uhr.

<b>TOP 1</b> Begrüßung	Pia begrüßt alle Anwesenden.
<b>TOP 2</b> Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 04 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 09 Personen anwesend.  Die Tagesordnung ist mit 4/0/0 angenommen.
<b>TOP 3</b> Bestätigung des letzten Protokolls	Protokoll vom 19.11.2024 ist mit 4/0/0 angenommen.
<b>TOP 4</b> Berichte	<p><b>AK-Berichte:</b></p> <p><b>AK Ö:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– Insta wird der Raum angepasst</li> <li>– Infos für die Weihnachtslesung werden an die Profs geschickt</li> </ul> <p><b>AK I:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– Frage wie AK I funktioniert</li> <li>– Es wurden Angebote rausgesucht aber noch nichts gekauft</li> </ul> <p><b>AK A/AD:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– Nichts neues</li> </ul> <p><b>AK P/P:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– Tillis lief gut. Haben den Größten Tisch gefüllt. Überwiegend bekannte Gesichter anwesend gewesen.</li> </ul> <p><b>AK LA:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– Nichts neues</li> </ul> <p><b>AK F:</b></p>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Finanzpläne sind gemacht worden</li> <li>- Gesamtabrechnung angefangen</li> <li>- <b>Studierendenschaft darf nichts spenden</b></li> </ul> <p><b>Weitere Berichte:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- AK Buchenwald: E-Mails an Topf und Söhne wird morgen geschrieben und unser Problem erläutert.</li> <li>- Frage, ob Topf und Söhne uns eine Rechnung ausstellen wird</li> <li>- Ansonsten Hinweis, dass die Teilnehmer bitte was spenden mögen.</li> </ul>
<b>TOP 5</b> Ak-Phase	- AK I schauen in der großen Runde gemeinsam, was für Anschaffungen getätigt werden.
<b>TOP 6</b> Weihnachtslesung	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Wir haben keine Rückmeldung mehr wegen dem Quiz bekommen</li> <li>- Überlegen was wir als Alternative machen: <ul style="list-style-type: none"> <li>-Fotowand</li> <li>-Bilder mit Photoshop bearbeiten und daraus ein Quiz machen (bspw. Politiker bearbeiten) (wird umgesetzt)</li> </ul> </li> </ul>
<b>TOP 7</b> Termine und kommende Fristen	<ul style="list-style-type: none"> <li>- 02.12.24 Kernprojekttreffen Update zu diversem, 13 Uhr</li> <li>- Institutsrat 04.12.24</li> <li>- 05.12.24 Stammtisch</li> </ul>
<b>TOP 8</b> Mails	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Pia steht mit Buchenwald noch in Kontakt</li> <li>- Dürfen nicht spenden</li> <li>- Stura hat eine Stellenausschreibung rausgegeben</li> <li>- Neuer Termin für die Finanzschulung</li> </ul>
<b>Top 9</b> Sonstiges	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Pia: Frage wer den Schlüssel für den Briefkasten hat. (Anton: Ines hat den Schlüssel) Pia holt den Schlüssel bei Ines ab und schaut in den Briefkasten</li> <li>- Pia: Schaukasten soll aktualisiert werden</li> <li>- Stammtisch: Quergasse 19:30 Uhr</li> </ul>

Sitzungsende: 18:56 Uhr.

Pia Hermann

Lars Malzkorn

Vorsitzende FSR Powi/Soku

Protokollant\*in

Sitzungsleitung

	<b>Anlagenverzeichnis</b>
	Anlage 1:
	Anlage 2:
Protokollant*in	Fassung vom 26.11.2024